
В городском центре 
гражданско-патриотиче-
ского воспитания открылся 
музейный зал «Военная 
история Омска. Первая ми-
ровая и Гражданская войны 
в истории Омска». 

Создание экспозиции –  
результат реализации обще-
ственно полезного проекта, 
разработанного комитетом 
ветеранов войны и военной 
службы Октябрьского округа 
на средства президентского 
гранта. 

Напомним, что ранее в 
гражданско-патриотическом 
центре открылись музейные 
залы боевой славы «Омичи – 
ветераны войны в Афганиста-
не и в локальных конфликтах» 
и «Герои Советского Союза, 
чьими именами названы ули-
цы Октябрьского округа»,  
экспозиция «Музей боевой 
техники под открытым небом». 
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ПаМЯть

О к с а н а  Ф а д и н а , 
мэр Омска: «В планах – 
ремонт Ленинградского 
моста. Необходимое обсле-
дование несущих конструк-
ций и инструментальное 
обследование уже выпол-
нены за счет средств город-
ского бюджета. Планируем 
организовать работы так, 
чтобы не останавливать 
движение транспорта». 

от пЕрвоГо лИЦа

Владимир Куприянов, 
глава администрации Ок-
тябрьского округа: «Все 
мы видим, как буквально 
на глазах хорошеет наш 
округ, и, безусловно, в 
этом немалая заслуга оми-
чей, инициативы которых 
находят поддержку муни-
ципалитета. Уверен, что в 
следующем году нас снова 
ждет богатый урожай ин-
тересных реализованных  
проектов».

дословно

В открывшемся зале 
созданы и размещены 
экспозиции, посвящен-
ные истории освоения Си-
бири, развития и станов-
ления Сибирского края, 
историческим событиям 
Первой мировой и Граж-
данской войн. 

подробно

от полезнЫх идей – К их воплоЩениЮ 

Это наШа 
история

иниЦиатиВа

откРЫтие ГоДа

ЮбилейнЫй мост: впервЫе за полвеКа
В Омске после реконструкции торжественно открыли Юбилейный мост. В церемонии 

приняли участие полномочный представитель президента РФ в Сибирском федеральном 
округе  Сергей Меняйло, губернатор Омской области Александр Бурков и мэр Омска 
Оксана Фадина. 

Для моста это был первый 
большой ремонт за полвека 
своей каждодневной и мно-
готрудной работы. Юбилей-

ный мост закрыли на рекон-
струкцию 8  октября прошло-
го года. По контракту срок 
сдачи объекта – 30 ноября 

2018 года. Но, учитывая его 
социальную значимость для 
миллионного города, подряд-
чик смог завершить работы 
почти на два месяца раньше. 
Финансирование – более 
300 миллионов рублей – было 
выделено из областного и  
городского бюджетов.  

Полномочный предста-
витель президента РФ в Си-
бирском федеральном округе 

Сергей Меняйло отметил, что 
мост гармонично вписывает-
ся в архитектурный ансамбль 
Любинского проспекта и кон-
цепцию исторического облика 
обновленной улицы Ленина. 
В приветственной речи гу-
бернатор Омской области 
Александр Бурков побла-
годарил мостостроителей 
за качественную и быстро 
выполненную работу. Обра-
щаясь к жителям, мэр Омска 
Оксана Фадина поздравила 
всех горожан с долгождан-
ным открытием движения по 

Юбилейному мосту,  который 
в обновленном виде стал бо-
лее красивым, а так как при 
реконструкции применялись 
новые технологии, то и более 
надежным.  

Торжественная церемония 
продолжилась выступлением 
известных омских песенных и 
танцевальных коллективов. 
Движение автотранспорта 
по  обновленному мосту сим-
волично открыла колонна из 
25 новеньких автобусов ПАЗ 
«Вектор NEXT» из новой 
партии, которые недавно  
пополнили автопарк муници-
пального транспорта. 3 октября 2018 года — открытие движения на Юбилейном мосту после реконструкции. Теперь это уже исторический факт  

На первой экскурсии 
в новом музейном зале

Давайте радоваться вместе

В этом году благодаря инициативам КТОСов Октябрь-
ского округа, принявших участие в муниципальном конкур-
се, на средства грантов были благоустроены десять терри-
торий, где появились спортивные или детские площадки.

Открытие спортивно-игро-
вой площадки в микрорайоне 
«Восточный» (на территории 
детского сада № 26) стало 
завершающим мероприятием 
в рамках реализации окруж-
ными КТОСами общественно 
полезных проектов.

Председатель КТОСа 
«Восточный» Светлана Ким 
отметила, что в ее микро-
районе это первая детская 
площадка современного об-
разца и предназначена она 
в основном для ребятишек 
дошкольного возраста. Те-
перь на «Веселой полянке» – 
так актив комитета назвал 
свой проект – каждый най-
дет полезное и интересное 
занятие: здесь можно за-
ниматься спортом, играть в 
подвижные игры и просто от-

дыхать вместе с малышами. 
Большую помощь в создании 
спортивно-игровой зоны ока-
зали социальные партнеры 
КТОСа – родители дошколят 
и педагоги.

«Получился яркий и без-
опасный островок детства, 
который очень нужен нашему 
микрорайону, – делится мама 
одной из воспитанниц детско-
го сада № 26 Маргарита Жи-
лина. – Мы с удовольствием 
принимали участие в его бла-
гоустройстве: наводили поря-
док, убирали старое оборудо-
вание и готовили площадку 

под новое, высаживали цветы 
и кустарники. Безусловно, 
для наших ребятишек эти ме-
роприятия стали наглядным 
примером общения взрослых 
и детей во время такого важ-
ного общего дела. От имени 
родителей хочется поблаго-
дарить КТОС «Восточный» за 
замечательную инициативу, 
воплощенную в жизнь».

МнЕнИЕ

Полина Розанчугова, жительница Омска: «Я живу 
около остановки «Голубой огонек». Открытия моста жда-
ла с нетерпением – далеко было обходить. А теперь – счи-
таные минуты, и ты в самом сердце Омска, где так красиво – 
и улица Ленина, и сам мост. Все в едином стиле. И гостям 
можно показать, и самим с удовольствием прогуляться».
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итоги субботниКа: встретим зиму в Чистоте

ЦветоЧнЫе фантазии лЮдмилЫ Карамиевой

для удобства пеШеходов и водителей

блаГоуСтРойСтВо

Мешки и грабли взяли дружно, город чище сделать нужно!

Порядка 10 миллионов рублей было выделено из городского бюджета на ремонт или 
обустройство межквартальных и внутриквартальных проездов, тротуаров и пешеходных 
дорожек, расположенных на территории  Октябрьского округа. В адресный перечень 
вошло 79 объектов общей площадью около 12,5 тысячи квадратных метров.

В числе первостепенных 
отремонтированы и обустро-

ены подходы, тротуары и 
проезды, ведущие к школам 

и детским садам. Дорожные 
работы были выполнены на 
18 подобных объектах. 

«Вопросы строительства 
новых и ремонта существу-
ющих тротуаров и проездов 
волнуют наших жителей не 
первый год, – рассказывает 
председатель КТОСа «Чка-
ловский-2» Марина Кондрать-
ева. – Среди популярных объ-
ектов по частоте обращений 
жителей, которые в этом году 

были заасфальтированы в на-
шем микрорайоне, – тротуар 
вдоль магистрали от сетевого 
магазина до дома № 12 по 
ул. Романенко и проезд меж-
ду домами № 97в и 97д/1 по 
Космическому проспекту. 
С удовольствием отмечу, что 
в этом году немало пешеход-
ных дорожек появилось вме-
сто «народных» троп».

Работы по ремонту и 
обустройству тротуаров, 
проездов, пешеходных до-
рожек были завершены в 
середине октября согласно 
графику.

ваЖно

Дмитрий Котов, первый заместитель главы адми-
нистрации Октябрьского округа: «Перечень дорожных 
объектов, подлежащих ремонту и обустройству, был 
составлен, в первую очередь, на основании обращений 
жителей в окружную и городскую администрации, КТОСы. 
Проблемные участки, где по техническим причинам осу-
ществить асфальтирование не представилось возможным 
(в основном это территории частного сектора, обозначен-
ные в заявках омичей), обработаны гранулятом.

В этом году в округе 
заасфальтировано 

79 дорожных объектов

Для Людмилы Карамиевой совершенству нет предела

 Более 80 тысяч омичей приняли участие в городском 
субботнике 6 октября. 
 Совместными усилиями в Омске собрано и вывезе-

но более 7 тысяч кубометров мусора. Газоны очищены на 
площади 1025 гектаров. Техники было задействовано 896 
единиц.
 Во время общегородского субботника на территории 

Омска высажено свыше 1800 деревьев ценных пород и де-
коративных кустарников. Губернатор Омской области Алек-
сандр Бурков и мэр города Оксана Фадина приняли участие 
в субботнике на Иртышской набережной, где в этот день 
было высажено 200 деревьев, в том числе крупномерных.

ЦИФрЫ
Городской месячник по благоустройству и санитар-

ной очистке территории, который в этом году стартовал 
16 сентября, дал хорошую возможность омичам по тра-
диции навести порядок в скверах, на улицах и во дворах.

Первыми на свои подве-
домственные территории 
вышли специалисты окруж-
ного участка «Управления 
дорожного хозяйства и бла-
гоустройства» и жилищных 
организаций.

«Основные виды работ, 
которые были проведены, – 
уборка мусора, листвы, под-
готовка к зимнему сезону 
клумб и цветников. Дворники 
и инженеры по эксплуата-
ции управляющих компаний 
занимались уборкой на при-
домовых территориях, – рас-
сказывает начальник отдела 
ЖКХ и благоустройства ад-
министрации Октябрьского 
округа Борис Солодухин. – 
Среди самых активных – пред-
ставители ООО «Весна-1», 
ООО «Космос-1», ООО «Уют», 
ООО «Комфорт». В день об-
щегородского субботника, 
6 октября, жилищники ра-
ботали на общественных 

территориях и в скверах».
Места дислокации для 

санитарной очистки терри-
тории заранее определили 
и представители КТОСов. 
Причем, не дожидаясь 6 ок-
тября, активисты комитетов 

проводили и средники, и суб-
ботники. Председатель КТО-
Са «Шинник» Татьяна Коза-
кова отмечает, что большую 

помощь в проведении работ 
по санитарной очистке на об-
щественных территориях и в 
скверах взрослым оказали 
школьники. Ребята из школ 
№ 58 и 141 навели порядок 
в скверах на участке рощи 
«Восточная» со стороны 
ул. 6-я Шинная и возле зда-
ния КТОСа «Шинник». А в 
день общегородского суб-

ботника на территории скве-
ра у ДК «Светоч» ударно 
поработали ученики школы 
№ 27.

Известное изречение Сократа: «Совершенству нет предела» – стало девизом к дей-
ствию для  старшей по дому № 199а по улице Учебной и призера городского конкурса 
по благоустройству  «Омские улицы» Людмилы Карамиевой. Вот и в следующем году 
хочет воплотить давнюю мечту – вырастить в своем палисаднике  уроженку южных 
широт горную розу (лизиантус).

А в нынешнем сезоне пали-
тру 13 клумб своего участка она 
разнообразила белыми с кре-
мовым оттенком бархатцами – 

довольно редкой, в отличие 
от желтой или оранжевой, 
расцветки. Более 50 видов 
цветов соседствуют в этом 

уютном зеленом оазисе пло-
щадью более трех соток, ко-
торый Людмила Анатольевна 
любовно называет садиком. 

Гордость цветочной галереи – 
гортензия, которая за весь 
период цветения (с июня по 
октябрь) меняет свою окраску 
с белой на розовую, а затем 
на красную и коричневую. 
Своеобразным центром сади-
ка стала горка из гранита, на 
вершине которой красуется 
можжевельник. 

Очень оживили террито-
рию палисадника деревянные 
фигурки животных: первыми 

обитателями стали собака, 
кот и сорока. А в этом году по-
явился еще один кот, который, 
лежа под зонтиком на диване, 
из дальнего угла по-хозяйски 
оглядывает свои владения. 
В дело пошли даже корявые 
корни деревьев, которые в 
умелых руках Александра 
Васильева, мужа Людмилы 
Карамиевой, превратились в 
грибы, ежика, улитку и древ-
нюю амфору. 

в тЕМу

Александр Васильев, муж Людмилы Карамиевой: 
«Начиналось все более 10 лет назад, когда мы с женой ре-
шили создать под окнами красоту. Сначала вывезли мусор, 
убрали поросль. Супруга начала высаживать кустарники, 
цветы, а я занялся обустройством клумб: возил с Иртыша 
гальку, камни, попадался и гранит. Из дерева, а затем бе-
тона обустраивал бордюры. Самым трудоемким по времени 
и затрате сил стало строительство забора, который плели 
из прутьев клена. На создание этого ограждения высотой 
полтора метра ушло четыре месяца». 
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Красивая современная зеленая зона, где есть места для отдыха и прогулок, занятий 
спортом, детских развлечений – таким полюбился омичам новый сквер «Крылатое 
братство», за благоустройство которого проголосовали  41 тысяча жителей.

Напомним, что на выпол-
нение работ по комплекс-
ному благоустройству этой 
общественной территории 
по федеральной программе 
«Формирование комфортной 
городской среды» из бюд-
жетов всех уровней было 
выделено более 11 миллио-
нов рублей. 

Историческую значи-
мость скверу придает сте-
ла, посвященная ветера-
нам-авиаторам, автором 
которой стал известный 

омский скульптор Сергей 
Голованцев. 

Особое внимание при бла-
гоустройстве территории было 
уделено ее озеленению: вме-
сто старых больных деревьев 
высажены крупномерные пи-

рамидальные тополя и сосны, 
березы, рябины и сирень – 
всего более 100 деревьев 
и кустарников. Красочную 
завершенность зеленой зоне 
придала живая 300-метровая 
изгородь из кизильника. 

посмотри, КаК сКвер хороШ

лЮбимЫй наШ 
двориК…

Галина Коваленко, 
спортивный инструктор 
КТОСа «Чкаловский-1»: 
«Люблю бывать в сквере, 
и очень радует, что здесь и 
ребятишкам, и взрослым в 
любое время можно потре-
нироваться на тренажерах, 
пробежаться или заняться 
скандинавской ходьбой на 
специально обустроенной 
тропе здоровья. А самое 
главное, что все это нахо-
дится в шаговой доступ-
ности от дома или школы. 
Заметила, что сквер стано-
вится все популярнее среди 
омичей. Хочется обратиться 
к горожанам с просьбой 
о бережном отношении к 
тому, что создано для них 
самих».

МнЕнИЕ

В этом году к основ-
ным дорожным объектам 
будут отремонтированы 
дополнительные: 
 улица Циолковского;
 улица 2-я Производ-

ственная;
 улица Бердникова;
 подходы к путепроводу 

по ул. Госпитальной;
 проспект Губкина. 

ваЖно

в тЕМу

Эдуард Седунов, директор АО «ЦКБА» с 1993-го 
по 2009 год: «Так исторически сложилось, что Великая 
Отечественная война предопределила судьбу Омска, как 
одного из центров авиационной промышленности страны. 
Военные и гражданские самолеты, двигатели, комплектую-
щие изделия, электроника стали основной продукцией на-
ших предприятий. А в 60-е годы начал активно застраиваться 
Чкаловский поселок, в котором, кстати, базировались и 
летные подразделения. Считаю, очень правильным было ре-
шение построить сквер «Крылатое братство» именно в этом 
месте, вблизи бывшей взлетки, а сегодня – одной из главных 
улиц Октябрьского округа – Космического проспекта». 

ГоРоД, ГДе Я ХоЧу Жить!

ремонт дорог по новЫм технологиям
В Омске завершается масштабный ремонт дорог по федеральной программе 

«Безопасные и качественные дороги». Изначально в этом году планировалось отре-
монтировать 37 дорожных объектов. Но за счет экономии, полученной в ходе торгов, 
и дополнительных субсидий к ним добавилось еще пять. 

«Отличительная особен-
ность этого года по сравне-
нию с предыдущими – при 
ремонте дорог более широко 
применяются современные 
технологии, – подчеркнул пер-
вый заместитель мэра, дирек-
тор департамента городского 
хозяйства администрации 
Омска Евгений Фомин. – 
Так, на четырех дорогах 
устройство выравнивающего 
слоя проводилось методом 

горячей регенерации, так 
называемое термопрофили-
рование. Это на проспекте 
Карла Маркса, по улицам 
1-я Трамвайная, 13-я Комсо-
мольская и Леонова. 

На шести дорогах – объ-
ездной у «Континента», 
Окружной дороге, по ули-
цам Семиреченской, Ком-
бинатской, Доковской, 36-я 
Северная – применялся 
метод ресайклирования  с 

укреплением цементом. 
На пяти объектах в целях 

улучшения эксплуатацион-
ных характеристик асфаль-
тобетонного покрытия пред-
усмотрено использовать ще-
беночно-мастичный асфаль-
тобетон, который обладает 
повышенными прочностными 
характеристиками. Это на до-
рогах по улице Красный Путь, 
проспекту Карла Маркса, 
проезжей части путепровода 

по улице Кирова, путепрово-
да по улице Лизы Чайкиной и 
моста Комсомольского».

Необходимо отметить, что 
в этом году за счет экономии 
средств, полученной в резуль-
тате проведения конкурсных 
процедур, а также за счет 
дополнительных субсидий 
из дорожного фонда Омской 
области и федерального бюд-
жета в Омске в рамках приори-
тетного проекта «Безопасные 
и качественные дороги» будет 
отремонтировано еще пять ав-
томобильных дорог как в цен-
тре, так и на окраинах города. 

Планируется, что все ре-
монтные работы будут завер-
шены до конца октября.  

В Октябрьском округе по федеральной программе 
«Формирование комфортной городской среды» в этом 
году благоустроено 20 дворов, в 15 из которых оборудо-
ваны детские и спортивные площадки.

Комплексное благоустрой-
ство дворов, начиная с ас-
фальтирования и заканчивая 
установкой малых архитек-
турных форм, включало в 
себя разные виды работ, 
каждый из которых согласо-
вывался с жителями (в ли-
це представителя собствен-
ников) при их финансовом 
участии. 

«Очень довольны, что наш 
двор вошел в федеральную 
программу: территория бук-
вально за две недели изме-
нилась до неузнаваемости, – 
делится старшая по дому 
№ 182а по улице 7-я Ли-
ния Эмилия Лубеницкая. – 
Можно сказать, старый двор 
приобрел современный об-
лик: новенькое асфальто-
вое покрытие к подъездам 
и вдоль дома, выложенные 
плиткой парковка и пешеход-
ная дорожка к санитарной 
площадке. Уютную атмосферу 
придали двору светодиодные 
светильники. 

Большое спасибо от имени 
всех жильцов нашего дома 

хотелось бы сказать в адрес 
бригады подрядчиков ООО 
«АртРемСтрой» и ее руково-
дителя Дмитрия Иванова, ко-
торые сделали все красиво и 
быстро. А мы, в свою очередь, 
постарались создать для их 
работы комфортные условия.

Замечательным допол-
нением к нашему обновлен-
ному двору стали качели, 
песочница и спортивный 
комплекс».

 Комплексное благоустройство бульвара Победы – 
общегородского объекта, за который проголосовало 
86 778 омичей, – рассчитано на два года. 
 Новый фонтан при входе со стороны проспекта Карла 

Маркса оборудован по многочисленным просьбам жителей.
Рабочий момент запуска фонтана. 

ФактЫ

На открытии сквера: торжественный караул
 у стелы ветеранам-авиаторам

Еще недавно неприглядная территория за два месяца превратилась 
в красивый и современный благоустроенный сквер 

На благоустройство 
дворов выделено более 

33,5 миллиона рублей



Свое 100-летие 29 октября отметила комсомольская 
организация, воспитавшая в нашей стране не одно поко-
ление романтиков и патриотов, защитников Отечества, 
строителей и первопроходцев. За этот век в каждый 
исторический период развития нашего государства ком-
сомол был созидателем, организатором и примером для 
молодежи. 

История комсомольской 
организации Октябрьского 
округа неразрывно связана 
с историей района, которая 
началась во время Великой 
Отечественной войны.  Маль-
чишки и девчонки, остав-
шиеся в тылу и прибывшие 

вместе с эвакуированными 
с запада страны предприяти-
ями, учась рабочему мастер-
ству, сутками не выходили 
из цехов, забывали о сне и 
отдыхе. 

А в это время на фронтах 
Великой Отечественной вой- 

ны героически сражались 
их сверстники, многие из 
которых не вернулись с по-
лей сражений. Но память о 
них живет в названиях улиц, 
мемориальных знаках, музе-
ях, книгах. Среди них Герои 
Советского Союза комсорг 
полка Василий Товстухо, ко-
торый в критические минуты 
сражений не раз заменял 
командиров и сам водил бой-
цов в атаки, летчик Николай 
Кузнецов, для которого 91-й 
по счету боевой вылет стал 
последним: свой горящий 
штурмовик он направил на 
вражескую батарею. 

В 20 лет получил звание 
Героя Советского Союза 
Иван Желтоплясов, в после-
военные годы трудившийся 
слесарем на ПО «Полет».  
С самого начала Вели-
кой Отечественной войны 
16-летний Иван рвался на 
фронт, а дождался призы-
ва в армию только через 
два года. Звание Героя был 

удостоен в марте 1945 года 
за форсирование Западно-
го Буга при освобождении 
Польши, когда при перепра-
ве через реку пулеметный 
взвод под командованием 
19-летнего лейтенанта в 
полном окружении за 16 ча- 
сов боя отбил шесть атак 
немцев, тем самым освобо-
див путь шедшему за ним 
батальону.

В героической летописи 
комсомола немало славных 
страниц: восстановление 
разрушенного Великой Оте- 
чественной войной народ-
ного хозяйства, участие в 

становлении космической 
отрасли, освоение целинных 
земель, строительство заво-
дов, социальных объектов. 
Активным участником этих 
важных в масштабах всей 
страны событий была и ом-
ская молодежь.

На фото: комсомоль-
ско-молодежная бригада сле-
саря Александра Стотланда 
(ПО «Полет), достигшая в 
1943 году средней выработки 
250 процентов и получившая 
по итогам внутризаводского 
соревнования звание «Гвар-
дейская».
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дословно

Людмила Иванова, секретарь Октябрьского райкома 
ВЛКСМ в 1973-1975 годах: «Мы родом из комсомола и 
гордимся своей юностью. Это была замечательная школа 
для молодежи, которая воспитала достойных граждан своей 
страны. Всегда с теплотой вспоминаю, какая насыщенная, 
наполненная интересными делами, целеустремленная была 
наша жизнь. И как дорогую реликвию до сих пор храню свой 
комсомольский билет».

подробно

С вопросами предоставления льгот или субсидий 
следует обращаться в отделения многофункциональ-
ных центров предоставления государственных и муни-
ципальных услуг. Единый номер справочно-консульта-
ционной службы –  374-009, адрес официального сайта 
в сети Интернет – mfc-omsk.ru.

Комсомол. о доблести, подвигах, славе

для пенсионеров и инвалидов 

опасной граффити-реКламе сКажем «нет!» 

следуя заКону

юбилей

актуально

С 1 января 2019 года вступают в силу изменения в 
Жилищный кодекс РФ, согласно которым расширяется 
перечень льготников при оплате услуги по капитальному 
ремонту. Подробнее об этом рассказывает помощник 
прокурора Октябрьского округа Мария Иванченко: 

– Напоминаю, что соглас-
но положениям Жилищного 
кодекса, собственники поме-
щений в многоквартирном 
доме обязаны уплачивать 
ежемесячные взносы на ка-
питальный ремонт общего 
имущества в доме.

В то же время регио-
нальные власти могут ком-
пенсировать расходы на 
уплату взносов на капре-
монт одиноко проживающим 
неработающим собствен-
никам жилых помещений, 
достигшим возраста 70 лет,  

в размере 50 процентов, 80 
лет – в размере 100 про-
центов. 

Согласно изменениям в 
Жилищном кодексе с 1 ян-
варя 2019 года данные виды 
льгот, не предусмотренные 
ранее для совместно про-
живающих собственников 
жилых помещений – нера-
ботающих пенсионеров и 
(или) инвалидов I (II) группы, 
будут распространяться и 
на них, но при условии, что 
в состав семьи входят толь-
ко эти категории граждан, 
соответственно достигшие 
70 (или 80) лет. Оформить 
необходимую компенсацию 
можно не ранее 1 января 
2019 года.

На заседаниях рабочей 
группы подробно рассматри-
ваются вопросы о работе от-
делов окружной администра-
ции, в деятельности которых 
в наибольшей степени суще-
ствует риск возникновения 
коррупционных проявлений.

 «Кроме того, наши специ-
алисты ежемесячно проводят  
анализ поступающих обра-
щений граждан на предмет 
наличия в них информации 
о фактах проявления кор-
рупции со стороны  муни-
ципальных служащих. Хочу 
отметить, что за 9 месяцев 
2018 года подобных обра-

щений граждан не поступа-
ло», – сообщила начальник 
контрольно-правового отдела 
администрации Октябрьского 
округа  Наталья Воронкова.

В соответствии с федеральным законодательством 
в администрации Октябрьского округа создана рабочая 
группа по профилактике коррупции. 

В Октябрьском округе прошла акция по ликвидации надписей, рекламирующих 
психотропные и наркотические вещества, организатором которой выступила окружная 
администрация. 

В мероприятии принимали 
участие сотрудники отдела 
полиции № 6 УМВД России 
по городу Омску и студен-
ты-волонтеры, которые по-
бывали на восьми объектах 
в поселке Восточном.

«Незаконную рекламу, 
как правило, размещают 
на цоколях домов, фасадах 
зданий, заборах, гаражах, 
остановочных павильонах, –  
пояснил начальник отде-
ла общественной безопас-
ности администрации Ок-
тябрьского округа Павел 

Лебедев. – В администра-
цию округа подобная инфор-
мация поступает из разных 

источников: от сотрудни-
ков, активистов КТОСов, 
жителей, далее переда-

ется в органы полиции». 
Специалисты рекоменду-

ют омичам сообщать о неза-
конной граффити-рекламе в 
отдел полиции по месту со-
вершения правонарушения 
либо по телефону 02.

Работа по закрашиванию 
запрещенных рекламных 
надписей в оперативном ре-
жиме ведется жилищными 
организациями на подве-
домственных многоквартир-
ных домах, хозяйствующими 
субъектами, для которых 
важен внешний облик их 
зданий. Зачастую на по-
мощь в этом необходимом 
деле приходят волонтеры.Хотим видеть любимый  Омск светлым и позитивным 

О фактах проявления 
коррупции в администра-
ции Октябрьского окру-
га можно сообщить по 
телефону 32-20-77 либо 
письменно, опустив пись-
мо в специальный ящик, 
установленный в холле 
первого этажа здания ад-
министрации по адресу:  
ул. Л. Чайкиной, 1.  

куда обращаться


